

Videocámara Sony HXR-NX3E

Alto. Por sus méritos, ha llegado lejos en el tiempo.

Buena cámara

En 2014 parecía una profesional.

Ahora se ha lanzado una nueva actualización. Quiera venderla, pero después de la actualización, quedé encantado con la cámara y empecé a grabar en el formato de grabación XAVC S. 50 tasa de bits. La calidad se ha vuelto excelente.

Muchos botones de control diferentes: puedes crear arte, enfoque automático adecuado, en la oscuridad dispara perfectamente sin ruido.

Básicamente, todo se pintó antes. Ergonómica, acceso rápido a las funciones. Disponibilidad 50p! Grabación simultánea en 2 tarjetas de memoria. Un dispositivo excelente por este dinero (lo compré en marzo de 2014 por 130.t.r. Un juego completo con micrófono.

Imagen cinematográfica muy decente, excelente color, modo automático adecuado, 50p, ganancia de trabajo sin ruido significativo hasta 18 db , cómoda ergonómica, pantalla táctil (punto de enfoque presionando un dedo en la pantalla),